
区内にある八王子スポーツ施設八王子サッカー場は浦和レッズの協力により整備された人工芝のサッカー場で、浦和レッズアカ
デミーの練習場所としても活用されています。
今回、2022年にクラブ設立30周年を迎えた浦和レッズとの特別企画として、今年から浦和レッズユースのコーチとして第２の
人生をスタートさせた阿部勇樹さんと近藤区長とのサッカーの話を中心とした対談が実現しました。

 浦和レッズクラブ設立30周年記念　特別企画
「阿部勇樹（浦和レッズユースコーチ） × 近藤裕司（区長）」　サッカー対談

問合せ 区コミュニティ課　Ｔ840・6021　Ｆ840・6161

こんにちはこんにちは
です区区長長

浦和レッズは、「サッカーのまちさいたま市」を代表するJ１クラブですが、中央区とも浅からぬ繋がり
があるのをご存じでしょうか。区内にある八王子スポーツ施設八王子サッカー場の人工芝は、浦和レ
ッズからの寄付によるもので、平日の夜間には主に高校生が所属する浦和レッズのユースチームがこ
こでトレーニングに励んでいます。
今回、このユースコーチである元日本代表選手で、昨年の現役引退まで浦和レッズのキャプテンを務
めていた阿部勇樹コーチとお話をする機会を頂戴し、「サッカーの魅力」や「スポーツによるまちづく
り」などについて意見交換させていただきました。今後、ここから次代の浦和レッズや日本代表を背
負って立つ選手が育ち、阿部コーチには、指導者としても世界に羽ばたいて欲しいと強く思いました。

秋の気配が感じられるこの頃いかがお過ごしでしょうか。 中央区長　近藤裕司

▲阿部勇樹コーチ（左）と一緒に

区長―指導者になられた阿部さんですが、まず選手時代について
伺わせてください。今まで多くの指導者のもとご活躍されていま
すが、印象に残っている指導者は?

阿部コーチ―イビチャ・オシム監督です。トレーニングも厳しかった
ですし、同じ練習がなく選手に考えさせるような指導で、本当に
選手をあきさせない方でした。

区長―浦和レッズに来てからは、いかがですか？
阿部コーチ―２０１２年から、ミシャ（ミハイロ・ペトロヴィッチ）監督で
したが、大変感謝していますし、影響を受けました。
区長―ミシャ監督体制では、超攻撃的なスタイルで、私もいちファ
ンとして選手の方々が楽しくサッカーをしているなと感じました。
阿部コーチ―その様にサッカーの楽しさがファンの方に伝わること
が、本当に嬉しいです。

区長―かつて中央区にお住まいだったと聞いていますが、さいたま
市の印象は？

阿部コーチ―もちろん、街中にJリーグチームの応援フラッグがある
など「サッカーのまち」だなと思いましたし、サッカーに限らずス
ポーツが盛んな街だなと感じています。

区長―「スポーツによるまちづくり」も中央区の大きなテーマの一つ
ですが、阿部さんが抱くイメージはありますか？

阿部コーチ―サッカーをはじめとするスポーツが日常にあって、子
どもからお年寄まで誰もが楽しみながら関わり、地域のコミュニ
ティを作れたら楽しいだろうなと思います。

区長―今、指導者になられて、ゆくゆくは監督という立場を目指さ

れている中で、やはり先ほどの両監督の存在は大きいですか?
阿部コーチ―はい、間違いなく。教えていただいたことはもちろん
自分の中に残っていますし、活かしていきたいです。でも、どう
頑張ってもオシム監督、ミシャ監督にはなれないので、自分の考
えをしっかり持って進んでいきたいと思っています。

区長―ユースの選手たちに、何を一番伝えていきたいですか?
阿部コーチ―サッカーの違った“面白さ”を伝えていきたいです。「楽
しいだけじゃない厳しさ」や「勝っていかないとプロの道には進め
ない」ことなど、僕個人が若い時に感じたこと、経験したことをもっ
と早くからやっていたら、自分の人生が変わったのかなと振り返っ
てみると思うこともあります。今の選手たちに話すことによってつ
ながっていくと思いますし、両監督に教えていただいたことを伝
えていく役目、使命かなという風には感じています。言われてな
いですけどね(苦笑)

区長―最後に、サッカーから一番学んだなと思うことは何ですか。
阿部コーチ―サッカーは、一人ではできないスポーツで、色々な
“つながり”があって出来ること。「人とのつながり」「チームの中
でのつながり」「ライバルチームとのつながり」、そして「応援し
ていただいている方々とのつながり」。サッカーを通じて“つな
がり”を学ばせてもらったと感じています。

区長―益々のご活躍をお祈りして、阿部“監督”が誕生する日を夢見
ています。今後の抱負をお聞かせください。

阿部コーチ―「サッカー選手になる」という目標があって、長く選手
をやらせていただいた。引退しましたけれど、また新たな目標を
自分で見つけていかないといけない中で、色々な監督に教えてい
ただいたので、「指導者の道に進んで監督をやる」という道に進ま
ないと、今まで指導していただいた監督に申し訳ないなと。それ
が実現できるように、努力していきたいと思っています。

9月20日㈫(消印有効)までに、はがき(1人1通のみ)で、郵便番号・住所、
氏名、電話番号、市報さいたま中央区版の感想を記載して、
〒338-8686　中央区下落合5-7-10　中央区役所コミュニティ課へ
※当選発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。

浦和レッズクラブ設立30周年記念プレゼント企画 阿部勇樹コーチサイン色紙を３名様にプレゼント!

区ホームページでも▶
申し込めます　

対談の全体は区ホームページへ掲載しています▶
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会場の運動遊具などを使用し、簡単な運動を行う教室です。
帽子、タオル、飲み物を持参のうえ、動きやすい服装で、直
接会場へお越しください。

※自宅で検温のうえマスクを着用しご参加ください。
※体調不良の方は参加をお控えください。
※雨天の場合は、会場変更や中止になる場合があります。
対　象　おおむね65歳以上の方
問合せ　区高齢介護課　Ｔ840・6068　Ｆ840・6167

すこやか運動教室

会　場 日　　時
与野中央公園 ９/12㈪、10/３㈪ 10:00～11:30
与野公園 ９/12㈪・26㈪ 14:00～15:30
大戸公園 ９/21㈬ 10:30～12:00
八王子公園 ９/９㈮ 10:00～11:30
鈴谷公民館多目的ホール ９/16㈮ 10:00～11:30

参加
無料

自分の筋力維持や、シニア世代の皆さんの健康づくりを支援
する、地域運動支援員の養成講座を開催します。
日　程　10月～12月の指定日（全10回）　※平日午後開催
会　場　●講義　大宮区役所 

●実技　調公園（浦和区）　※雨天時：ふるさと亭
　　　　※会場は変更となる場合があります
対　象　区内在住で健康な方
定　員　3人（選考）
申込み　9月14日㈬までに、電話又はファクスで、住所、氏名、

年齢、電話番号、応募理由を区高齢介護課へ

講座修了生は地域運動支援員として登録され、支援員派遣や
自主グループの支援等の活動をしていただきます。

問合せ　区高齢介護課　Ｔ840・6068　Ｆ840・6167

地域運動支援員募集 参加
無料

「第8回区の花バラの写真コンクール」入賞・入選作品を展示します
期　間　９月８日㈭～11月18日㈮　※土・日曜日、祝日を除く
会　場　区役所１階ロビー

 問合せ　区コミュニティ課　Ｔ840・6020　Ｆ840・6161

〈アンダー18の部〉

〈一般の部〉
◀最優秀賞
「元気ハツラツ」
深谷 光夫さん

▲審査員特別賞
「おでむかえ」
花島　敏夫さん

▲優秀賞
「夕焼けより薔薇」
指田 余小紅さん

▲区長賞
「求愛」
徳本　満さん

▲優秀賞
「歩道の彩り」
五十嵐 京子さん

▲最優秀賞
「蜂がとぶ」
直原 由佳さん

▲区長賞
「男同士の約束」
与野南中学校生徒会

▲審査員特別賞
「太陽」
別府 良祐さん

※新型コロナウイルスの影響により、催しの中止や内容を変更する場合があります。詳しくは、市ホームページ又は各問合せへ。

ソフトエアロビクス教室

●  さいたま市スポーツ推進委員連絡協議会中央区支部中央区コミュニティ協議会　「コミ協」からのお知らせ

日　時　10月８日～29日の毎週土曜日（全４回） 19時～21時
会　場　与野体育館（下落合）
対　象　市内在住・在勤又は在学で中学生以上の方
定　員　40人（申込多数の場合は抽選）　※結果は全員に通知します。
持ち物　 体育館履き、タオル、飲み物、マスク、ヨガマット（お持ちの方）
費　用　1,000円（保険料含む）

申込み
・
問合せ

９月18日㈰（必着）までに、はがきに、教室名、
郵便番号、住所、氏名（ふりがな）、年齢、性別、
電話番号を記入のうえ
〒338-0001上落合３-２-６市スポーツ推進委員　立川へ
Ｔ・Ｆ717・4816（10時～17時）

老若男女問わず、音楽に合わせてエクササイズをしましょう。


